

E.U. Debe Firmar Prórroga del Actual Convenio Café

Estados Unidos deberá firmar la prórroga del actual convenio internacional del café con sus respectivas cláusulas económicas, porque de lo contrario dañaría la economía de los países en desarrollo, afirma el calculador Manuel Telles Mata.

Si Estados Unidos no suscribe dicho convenio, sostiene el informante, se generaría una guerra de precios en los que las naciones económicamente poderosas serían las menos afectadas.

Si bien es cierto que los países de Centro América tienen grandes excedentes de café que no pueden colocar en el mercado internacional,

no es lógico que para lograr una cuota mayor traten de quitarle una parte de la que tiene Brasil y Colombia, ya que éstos buscarán la forma de perjudicar a las naciones pequeñas, señala.

Asegura que actualmente dentro de la Organización Internacional del Café (OIC) existen dos grupos en pugna. Uno formado por E.U., C.A., México, Perú, Ecuador e India, mientras que el otro está integrado por Brasil, Colombia, los países africanos y la Comunidad Económica Europea, los cuales piden

—Favor pase a la página 46.

Paternalismo Estatal Aleja la Democracia

El paternalismo estatal aleja la verdadera democracia y por ello el Gobierno busca fortalecer las municipalidades para que éstas contribuyan al desarrollo social de sus respectivas comunidades, dijo el Presidente Alfredo

Cristiani.

El mandatario, en un discurso a alcaldes del país que recibieron dinero cheques de parte de la Comisión Nacional de Restauración de Areas (CONARA) para

—Favor pase a la página 43.

Terroristas Destruyen Vehículos Particulares

Varios vehículos oficiales y particulares fueron destruidos el jueves por la mañana mediante cargas dinámicas, en lo que las autoridades consideran una abierta provocación de los terroristas del FMLN-FDR a las

Fuerzas Armadas.

Dos mujeres y una niña estuvieron a punto de resultar lesionadas cuando tres terroristas detonaron una fuerte bomba en el vehículo nacional placas 2-900,

—Favor pase a la página 57.

Enérgica Condena por Despojo a Cafetaleros en Nicaragua

Una enérgica condena por los despojos de que ha sido objeto la empresa privada de Nicaragua, especialmente el gremio cafetalero, hace la Asociación Cafetalera de El Salvador.

El presidente de la Asociación, ingeniero Eduardo Barrientos,

declaró que estos sucesos que se están dando en Nicaragua son comunes en los países totalitarios comunistas.

Lo que ocurre en ese país centroamericano debe servir de ejemplo a aquellos que creen que los sistemas totali-

—Favor pase a la página 37.



VISITA. Funcionarios de la Secretaría Nacional de Comunicaciones, órgano informativo del gobierno, visitaron ayer a este Diario independiente, para intercambiar opiniones sobre la gestión del nuevo despacho que sustituye al Ministerio de Propaganda, en proceso de disolución. Desde la izquierda: Sres. Rolando Velásquez, Jorge Velado, Mauricio Sandoval, Antolin de J. Castillo y Lic. Carlos Sandoval.

Terroristas no Quieren la Paz Dice Pdte. Cristiani



VIENE OLGA BREESSKIN. Las Señoras del Comité Pro-Soldado piden comprar tarjetas para presenciar a la artista Olga Breeskin. el 13 de julio, con el patrocinio de TASASA y TACA. Las Sras. Mirna de Araujo, Ana Virgilia de Bustillo y Noemy de Martínez Varela muestran un poster.

El incremento de la violencia terrorista evidencia que la subversión no quiere la paz, sino seguir provocando al Gobierno, declaró el Presidente Alfredo Cristiani.

El mandatario señaló que los terroristas del FMLN se están dedicando solamente asesinar y a destruir, lo cual no constituye es ningún momento una demostración de fuerza.

“El FMLN está interpretando mal nuestra voluntad de alcanzar la paz” y el pueblo debe

comprender que sólo el gobierno actual hace esfuerzos por superar el clima de violencia y enfrentamiento que victimiza a El Salvador desde 1979, acotó el Presidente, abordado por los periodistas luego de un acto oficial en el Salón de Honor de Casa Presidencial.

Cristiani insistió en que el FMLN no quiere buscar caminos para encontrar la paz, sino que únicamente proponen planes y estrate-

—Favor pase a la página 48.

No Causará Despidos Cierre de Ministerio de Propaganda

La supresión del Ministerio de Propaganda no provocará despido de sus empleados, quienes seguirán laborando dentro de sus respectivas unidades de acuerdo a los derechos contenidos en el reglamento de la carrera administrativa.

Así se informa en un comunicado oficial que anuncia la supresión

dispuesta en vista de que el Ministerio “nunca cumplió con los fines para lo que fue creado, sino que se convirtió en un organismo que perjudicaba el presupuesto nacional con fines exclusivamente partidistas”.

El Ministerio, eufemísticamente llamado

—Favor pase a la página 78.



PUBLICIDAD COMERCIAL-LINTAS WORLDWIDE. En acto especial, ejecutivos de Publicidad Comercial y Lintas-Worldwide firmaron la fusión de ambas entidades publicitarias. La primera, una de las agencias de mayor crecimiento en nuestro país y Centroamérica, mientras Lintas Worldwide es una prestigiosa agencia a nivel mundial. El Lic. Juan Federico Salaverría (Izq.), presidente ejecutivo, y Sr. John Chiswell, Director Regional para América Latina de la placa.

Día del Maestro Jubilado Celebran en Santa Ana

Un grupo de maestros egresados de la Escuela Normal de Santa Ana, en 1954, se reunirá el domingo próximo en el Club Campeste, en la carretera hacia Chalchuapa, para celebrar el Día del Maestro Jubilado.

La reunión se iniciará a las diez de la mañana con un intercambio cultural y terminará al mediodía con un almuerzo al que han sido invitados, además de los graduados en aquella fecha, algunos docentes en ejercicio.

La comisión organizadora dijo que espera contar con el ciento por

—Favor pase a la página 57.

Resumen Nacional

SU JUNTA DIRECTIVA eligió recientemente la Corporación de Exportadores de El Salvador (COEXPORT), la cual quedó integrada por: presidente, Lic. José Carlos Liévano; directores: Lics. Luis Felipe Moreno, Edgar Antonio Mejía, Dra. Luisa Margarita v. de Mejía, Lic. Elísa Peña de Vallente, Sr. Carlos Alfredo Alegria, Ing. Guillermo Novoa, Lic. José Antonio Quiroz, Sr. Selim Zablah y Dr. Franklin López.

UN SEMINARIO sobre el Desarrollo de las Zonas Francas Privadas en El Salvador realizará FUSADES, con el fin de dar a conocer el resultado del estudio de factibilidad de desarrollo de esta infraestructura industrial. FUSADES realiza una serie de proyectos para desarrollar la infraestructura de exportación que facilite dicha actividad de intercambio comercial internacional, a la vez que propicie la generación de nuevas fuentes de trabajo, inversión nacional y extranjera y divisas para el país.

EN ASAMBLEA general de socios fue elegida la directiva de la Unión de Industrial Textiles (UNITEX). La integran: Ing. José Adolfo Rubio, Sres. Juan Vidri, Fritz Heinzmann, Lics. Carlos Roberto Gómez, Elias Jorge Bahala, Sr. Oscar Antonio Saffie e Ing. Edwin Zamora. Los

—Favor pase a la página 25.